もあ 信 がなく 本語 卜 って が りま で店 ζ した 勉強 さ 日 言語 の指 に 示 の つ りま 壁 7 やお客さんの長崎弁がわからず、怒られること 学 で、勉強も生活も本当に困りました。 て本当に不安でした。自分の日本語能力に自 す に が ました。しかし、日本に来たばかりの 、クラスメイトとは違う生活をしたいと トナム から参りました。 ベトナム アル にも大 バ

例 達 ア た ことに た。 ルバ え しただけ だきました。 ば か イ ついても教えてくださいました。二年後の今、日本語が上 トをして初 努力しなけれ 別科 ではなく、考え方もかなり成長したと感じて 日本語の勉強だけではなく、生活のことも人生の に入ってから、先生たちに様々なことを教え めて、 ば何事も身につかないということ。 お金の大切さや両親の苦労がわかりま また、 、ます。 て

ますが た。 最 ば 皆さんに教え 意思を通 でした。 で決断 多 さら 初 に 0 ことが じさ 一緒 私は皆を見 は しなければ 別 日本語が たてもら せる 科 実現 過ご で は勉強 の て様 した なら いま できなか できるということ、他にもたくさん に 時 いした。 別科 だけ な 間 々なことを学びました。大切 がかかか ζ ý での生活を忘れません。 ということ、 ったので、クラス でなく、色々な 別科の皆とは、もう離 りましたが 自分を信 玉 それ メ の b 達もでき じ てさえ なこと れ とお互 面 7 の 白 こ と は自 ま を れ 験 61

ます。 ってい ح の二年間 な れ は ば 私にとっ 日 本語 も 留 て意味のある時間 学生活もう まく でした。も いかなかったと思 し別 科 に い入

か にこの二年間私たち留学生を支えてくださった全て らお 礼の 言葉を 申し上げて、 私の挨拶とい たします の

長崎総合科学大学

別

科

生

代

表

•

べ

ツ

ダ

ツ